

„(Cyber-)Mobbing – Aufgeklärt!“ – Vom Feinschliff zum großen Finale

Nachdem am Freitag, dem 26.06.15, in der Festivalwerkstatt die letzten Vorbereitungen vollendet wurden, rückt das Filmfestival in greifbare Nähe.

An einem Wochenende haben viele fleißige Hände im Hintergrund gearbeitet, um das Gelingen dieses alljährlichen Events zu garantieren und einmalmehr den Kindern eine würdige Plattform und Ehrung für ihre bemerkenswerten Leistungen zu bieten.

Um diese Veranstaltung angemessen zu honorieren sind auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Gäste aus Nah und Fern eingeladen.

Darunter befinden sich – neben den beteiligten Schülerinnen und Schülern und deren Angehörige, Lehrerinnen und Lehrern, Schulsozialarbeiterinnen und Schulsozialarbeitern – die Mitglieder der Jury. Dazu gehören: Herr Mischka Franke, Projektleiter für Medienkompetenz ALEX Offener Kanal in Berlin, Frau Bettina Groß, Leiterin der Polizeiinspektion Cottbus/Spree-Neiße, Herr Prof. Karl-Heinz Himmelmann, Medienpädagoge der Brandenburgische Technische Universität Cottbus-Senftenberg, Herr Jürgen Lüth, Landesvorsitzender des Weissen Rings e. V., Frau Marianne Materna, Kinder- und Jugendbeauftragte der Stadt Cottbus, Herr Michael Retzlaff Referatsleiter des Landesinstituts für Schule und Medien Berlin-Brandenburg, Herr Thomas Schulz Medienpädagoge, Vorstandsvorsitzender von M2B e. V., Herr Björn Wagner, Theaterleiter der UCI-Kinowelt Cottbus, Herr Bernd Warchold, Leiter des Fachbereichs Kultur und Frau Anna Wollner vom Radiosender Fritz. Herr Professor Ulrich Paetzold von der BTU Cottbus-Senftenberg wird außerdem eine kurze Grußrede halten.

Da dem nunmehr vierten Filmfestival des Projektes „(Cyber-)Mobbing – Aufgeklärt!“ sein Ruf vorausseilt und das Interesse groß ist, werden über 100 Schülerinnen und Schüler von der Johann-Heinrich-Pestalozzi-Schule mit dem sonderpädagogischen Schwerpunkt „Lernen“ in Cottbus und darüber hinaus Schülerinnen und Schüler aus weiteren Städten, unter anderem aus Drebkau, erwartet. Insgesamt belaufen sich die voraussichtlichen Besucherzahlen auf ca. 450 Gäste.

Auch die Preise dürfen sich dieses Jahr sehen lassen und ohne zu viel verraten zu wollen, sei an dieser Stelle mehreren freigebigen Sponsoren gedankt: Sparkasse Spree-Neiße, Stiftung Lausitzer Braunkohle, Polizeiinspektion Cottbus/Spree-Neiße, Tropical Islands, Piccolo Theater Cottbus, Lagune Cottbus, Stand Up Paddling Burg

(Spreewald), AOK, Kletterwald Lübben, Tierpark Cottbus, Hugendubel, Sportpark Cottbus und Weltspiegel in Cottbus. Von Geld- bis Sachleistungen können die Kinder und Jugendlichen sich auf viele Preise freuen und haben hoffentlich an diesem besonderen Tag, zusammen mit allen herzlich eingeladenen Gästen, viel Spaß.

Wir sehen uns am 08.07.15 im Cottbuser Weltspiegel, zur großen Premiere!

Das Projekt wird freundlich unterstützt durch die Kooperationspartner Brandenburgische Technische Universität Cottbus-Senftenberg, Polizeipräsidium Land Brandenburg, LISUM Landesinstitut für Schule und Medien Berlin-Brandenburg sowie Regionalwerkstatt Brandenburg e. V.

Gefördert wird das Projekt durch die mabb_Medienanstalt Berlin-Brandenburg, die F.C. Flick Stiftung gegen Fremdenfeindlichkeit, Rassismus und Intoleranz, die Stiftung „Großes Waisenhaus zu Potsdam“, die Wilhelm-von-Türk-Stiftung, Deutsches Kinderhilfswerk e. V. sowie durch das Projekt des Landespräventionsrates Brandenburg "Sicherheitsoffensive Brandenburg".

Weitere Informationen sind zu finden unter: [http:// www.cybermobbing-aufgeklärt.de](http://www.cybermobbing-aufgeklärt.de)

Pressemitteilung vom 02.07.15

Projektleiter: Tobias Falke

Kontakt

Tel.: 0173 61 76 013

Mail: tobias.falke@m2b-berlin.de